
L’INTERVIEW DES DIRIGEANTS 

DE LA CFA  …. 

MAX BARTHIE & THIERRY CADET  

 

1) Max et Thierry, quel est votre parcours au sein de l’US Colomiers ? 

M.B : Je suis arrivé au club de l’US Colomiers en 2001 en tant qu’entraîneur de l’équipe  

Séniors 2 en Promotion Honneur à la demande d’Alain DUFOUR président à ce moment là.  

Alain BERAIL était mon adjoint. Nous avons été champions de PH lors de la saison  

2002-2003 ce qui nous a permis d’accéder en DHR. Nous nous sommes maintenus en DHR  

la saison suivante. Puis, j’ai fait dirigeant une saison des 14 ans Fédéraux avec Thierry  

MANAUT et une saison en 16 ans Nationaux avec Fabrice DUBOIS. J’ai aussi coaché les  

15 ans HL avec les générations 1990 et 1992 avec dans mon staff François PECHMALBEC et Philippe 

PEYBERNES. Nous avons été champions de ligue les deux saisons. J’ai par la suite coaché les 18 ans HL en 

2008-2009 et nous avons terminé champions. Depuis 2010, je suis dirigeant de l’équipe fanion sous l’ère 

PONS, PRUNIER, VEILEX et MAUREL actuellement avec toujours autant de passion.  

Je suis aussi entré au comité directeur à la demande d’Ahmed AÏT-ALI et j’ai poursuivi l’aventure avec Jean-

Jacques MARS et Patrick DELACROIX. 

 

 

T.C : Joueur depuis  la saison 1995-1996 en équipe 3 puis éducateur depuis la  

saison 1999-2000. J’ai coaché les catégories U15 et U19. L’an dernier, nous  

avons terminé champions des U19 PL ce qui nous a permis d’accéder en U19 HL. 

 

 

 

 



2) Quelles sont vos missions en tant que dirigeant de l’équipe fanion ? 

M.B :  - S’occuper de toute la logistique (déplacements, équipements, collation….) afin de permettre à 

Patrice et Jérémie de se consacrer uniquement au sportif. 

Gérer tout l’aspect administratif autour de l’équipe. 

Essayer de mettre les joueurs dans les meilleures conditions avant les matchs. 

 

T.C : Etre à la fois chauffeur,  le bon copain de tous les composants du groupe  et veiller au bon 

fonctionnement du matériel. Être présent pour l'équipe afin de les soutenir et lui permettre d’aborder au 

mieux le match. 

 

3) Quels rapports entretenez-vous avec les joueurs et le staff ? 

M.B : De très bons rapports, que ce soit avec le staff et les joueurs. Les joueurs sont très respectueux avec un 

très bon état d’esprit. De bonnes parties de coinche animés avant les matchs avec Nicolas, Kaddour, 

Thomas… 

 J’ai eu la chance de connaitre Patrice et Jérémie en tant que joueur, nous avons beaucoup de respect, de 

complicité et de confiance entre nous. 

 

T.C : Excellents !!!! 

 

 

4) Quel est votre meilleur souvenir cette saison ? 

M.B : Pas de souvenir bien particulier, mais toujours le plaisir de se retrouver toutes les semaines. 

 

T.C :  Aucun en particulier au vue du point de départ et du parcours réalisé... 

Je ne retiens que cette phrase d’Oscar Wilde : « Il faut toujours viser la lune car même en cas d'échec on 

atterrit dans les étoiles  ». 

 
« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 14/05/2016 

 


